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会社は乗務員は良くやったとほめているがそれだけでいいのでしょ

うか。職場ではたくさんの疑問の声が出ています。

・マニュアルはまったく役に立たなかった。

・テレビの映像を見ると乗務員も命の危険があった。

・中間車両だったらどうなっていただろう。

社長会見では対策として監視カメラの増設があきらかにされました。

また車内巡回の強化が呼びかけられています。

それで対策となりうるでしょうか。

現行の乗り組み人員で仕事をこなして、さらに車内巡回の強化が可能

でしょうか？

そして…


